SEKTION FUSSBALL

Meisterschaftsspiel U. Mühlbach - U. Rohrbach 2:4 (1:3)

Tore: Haudum 3, Sleska

Überaus erfolgreich verlief das vergangene Wochenende für Rohrbachs Fußballmannschaften. Bereits am Samstag siegte die Jugendmannschaft gegen Tabellenführer Altenfelden auswärts 5:1. Am Sonntag stieg dann das Abstiegsderby Letzter gegen den Vorletzten. Schon im Vorspiel zeigte die Reservemannschaft, wie gut sie derzeit in Form ist und siegte verdient mit 6:2 Toren. Im Hauptspiel begannen dann die Platzbesitzer wie aus der Pistole geschossen und unsere Abwehr hatte alle Hände voll zu tun um keinen Treffer zu erhalten, doch nach 12 Minuten gelang den Gastgebern durch einen Weitschuss das 1:0. Nun befreite sich Rohrbach langsam aus der Umklammerung und trug Angriff um Angriff auf das gegnerische Tor vor. Kuppler bombte aus 20 Metern auf das Tor, doch seine Schüsse verfehlten knapp das Ziel. Nach einem herrlichen Pass von Sleska erhielt Haudum am kleinen Strafraum den Ball und schoss aus der Drehung zum viel bejubelten Ausgleich ein. Nun drängte Rohrbach noch mehr auf das Führungstor und wieder war es Herbert Haudum, der durchmarschierte, seinen Schuss lenkte der Verteidiger ins eigene Tor. Jetzt wurde die Spielweise der Rohrbacher ruhiger und als Haudum wieder einmal alleine auf das Tor zog, konnte er nur mehr von hinten gelegt werden, Elfmeter. Zur Exekution trat Sleska an und verwandelte mit scharfem Schuss zum 3:1. Mit diesem Ergebnis wurden auch die Seiten gewechselt. Nach der Pause spielte 30 Minuten nur noch Rohrbach, Kuppler riss mit seinen genauen weiten Passes die gesamte Abwehr auf, doch konnten die Stürmer diese Chancen nicht verwerten. Fünfmal trafen sie lediglich die Querlatte oder das Torholz, ehe Haudum das 4:1 gelang. Zum Schluss kamen die Gastgeber wieder etwas auf und konnten nach einer Patzerei der Abwehr auf 4:2, das Ergebnis verschönern. Folgende Mannschaft spielte:

Laher

Sleska (Obermüller) Mayrhofer Stadler Stallinger W.

Kuppler Hannerer Höllwirth H.

Stallinger R. Haudum Geretschläger

Die Reservemannschaft spielte in folgender Formation:

Obermüller

Natschläger Höllwirth F. Altendorfer Jell Öppinger Höllwirth J. Buchinger Poglies Schopper Binder

Die junge Mannschaft zeigte auch diesmal wieder, dass sie derzeit in guter Form ist und erspielte sich einen nie gefährdeten Sieg. Es zeigt sich, dass sich die Nachwuchstalente in Rohrbachs Reservemannschaft schon ausgezeichnet in Szene setzen und uns um unseren Nachwuchs sicher nicht bange zu sein braucht.

<u>Jugend:</u> U. Altenfelden - U. Rohrbach 5:1 (3:1) Tore: Poglies 3, Kasper 2

Die Jugendmannschaft besiegte den bisher ungeschlagenen Tabellenführer, das abgebrochene Spiel in Sarleinsbach ist nicht eingerechnet, ganz klar und auch in diesem Ausmaße verdient mit 5:1. Obwohl auch Altenfelden 3 klare Torchancen hatte, vergaben unsere Stürmer noch einige Hundertprozentige. In dieser Form braucht die heimische Jugendmannschaft im oberen Mühlviertel keinen Gegner zu fürchten.

Aufstellung:

Binder

Kuppler Altendorfer Wakolbinger Buchinger Keinberger Frisch

Walter (Hinterreiter) Poglies Kasper Stallinger (Traxler)